
＊会長主題 “話 wa・和 wa・話 wa” “Dialogue・harmony・know oneself” 
会  長 牛田 俊夫 直前会長 橋場 徹  次期会長 稲葉富士憲  書 記 榎本 博  副書記 内山雅裕 

A 副会長 稲葉富士憲 B 副会長 野村慶和  C 副会長 堀崎 龍夫  会 計 杉本隆夫  副会計 小川幸一 

幹  事 小川幸一・向井信夫・及川泰広 

今月の聖句 
わたしは世の光である。わたしに従って来る者は、や

みのうちを歩くことがなく、命の光をもつであろう。 

ヨハネによる福音書 第 8章 第 12 節 

１０月例会プログラム 第４２２回 
と き：10 月 10 日(月)    ６：３０PM～９：００PM 
ところ：暖香園 ル・オール会議室 
受 付：泉 忠明君 
 〃 ：向井信男君 
 〃 ：（ビジター）鈴木章弘君 
司 会：堀口 正作君 
 ＊開会の言葉          小 川 幸 一 君 
 ＊ワイズの信条         原    充 君 
 ＊ワイズソング         一     同 
 ＊会長挨拶           牛 田 俊 夫 君 
  ＊誕生・結婚祝         親 睦 委 員 会 
 ＊食事（食前の感謝）      梅 原 敬 二 君 
 ＊スマイル           親 睦 委 員 会 
 ＊委員会報告          各 委 員 会 
 ＊卓話             黒 川 彰 宏 氏 
 ＊出席率・スマイル報告     担 当 委 員 会 
 ＊閉会の言葉          鈴 木 隆 夫 君 

10 月誕生日おめでとう 

 1 日 原   充君     6 日 堀崎 龍夫君 
11 日 大川  裕君    17 日 工藤 宣佳君 
17 日 鈴木 芳男君    23 日 山田 光彦君 
26 日 向井 信男君 
メネット 
 8 日 牛田 愛子さん   15 日 塩谷 典子さん 
30 日 久保田直子さん 

10 月結婚記念日おめでとう 

 1 日 塩谷  浩君     6 日 橋場  徹君 
10 日 石川  騰君    10 日 工藤 宣佳君 
16 日 牛田 俊夫君    21 日 佐竹 幹雄君 
23 日 斉藤 福男君    23 日 鈴木  敦君 
 

 
伊東高等学校定時制より稲葉教頭先生がお見えになり、

伊東ワイズメンズクラブより助成金の贈呈が行われま

した。なお後日、伊東高等学校定時制教育振興会より

『定時制教育の諸活動に有効に活用させていただきま

す』とのお礼状が届いています。 

＝ 新入会員入会式 ＝ 
新入会員の白井一朗（かずあき）君の入会式が行われ

ました。メンバー最年少の 30 歳！新たな若手の力とな

ってくれることでしょう。 

プロフィール・自己紹介は後ページにて。 

 

 

 

 

＊例会日時：毎月第２月曜日 ６:３０PM～９:００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１(代) 
＊クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町１丁目１番２号（ＹＭＣＡ伊東センター）TEL(0557)３６－２４４２番

 ９月例会報告 在籍者３９名（シニア１名・広義 名・療養３名） 出席者３３名 出席者総数 ４０名 
メネット    名 コメット   名 シニア   名 ゲスト   ２名 ビジター   １名 
出席率   ９４％ メーキャップ    名 修正出席率      ％ BF 現金       Pt 
スマイル報告  ４４，０００円 YMCA 基金       円 BF 切手              Pt 
スマイル累計 １７５，０００円 YMCA 基金累計     円 BF 累計              Pt
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1100 月月号号会会報報  



揃いのウェアで参加の４人

１時間半ほどでこんなに 

さまざまな意見が飛び交う 

 

EMCセミナーに参加して 
C担当副会長 堀崎 龍夫 

 9月 10日
(土)19 時よ
り暖香園ホ

テル特別会

議室にて開

催されまし

た。EMC正
副委員長、

部の EMC
主査、今期の執行部及び今回のメインメンバーである

入会後数年の 8 名と総勢 14 名の参加者。まずは「ワ
イズって何ですか？」という質問を全員に発表しても

らうことから始まり、続いてワイズの組織、標語、目

的、創立などの説明とワイズ用語の説明が委員長より

ありました。その後、ワイズで知りたいこと、疑問に

思うこと、又やりたい事と何でも OK！だんだん意見
も白熱化し、その中でも大変重要で大きな問題となり、

今後もっと話し合おうということになった、それは当

クラブの事業をもう一度原点に立ち戻り、社会情勢、

経済情勢等に合っているかどうか？又、新規事業に取

り入れた方が良い

ものがあるかどう

か？検討委員会を

設置し、その委員

会メンバーは入会

後 5年目から 10年
目のメンバーで構

成してはどうか？定期的に検討委員会を開催し、もし

何かあればそれらを 4役会及び運営委員会に提案して
はどうか？という意見です。しかし重要な問題であり、

是非実現させたいのでもっとよく討議しようというこ

とになるも、早 21時！になってしまいました。この問
題についてもう一度、じっくり話し合おうとなり、皆

さんのテンションもすごく高く、11月 12日(土)に第 2
回セミナーを開催しようと日程まで決めて本日の閉会

となりました。田辺委員長もビックリするほどの盛り

上がりでした。その後若手は 2次会に行き、そこでも
意見百出、高い会場費がかかるなら、我が YMCAセン
ターにて缶コーヒー等で経費節減し、数多くこのよう

な会合を持とうと、すごくやる気満々！今の若手は大

変ワイズメンズクラブに対して、情熱的で「やる気」

をすごく感じました。是非この「やる気」に水を差す

ことなく、充分に活躍していただきたいと思います。

盛り上がった 2次会もその日のうちにやっと解散でき
ました。 

ワイズメンズへ入会した経緯 

白井 一朗 

本年 9月より入

会しました 白井 

一朗と申します。

私が伊豆伊東の地

に戻ってきたのは、

約 2年前になりま

す。高校を沼津の

桐陽高校へ その

後、大学時代をニ

ュージーランドにて国際経済学 及び 観光学を専攻

し卒業し、防衛省航空自衛隊に勤務しておりました。

高校は伊東から通っておりましたので、9年間伊東か

ら離れていた事になるでしょうか。 

2 年前に、実家を継ぐために伊東に戻ってきてから

というよりも、自衛隊に勤務していた頃から、伊東に

はしばしば戻ってきていたのですが、その頃から市内

各種行事への参加をしてきて約 4年前より、史跡文化

保存会の会員を父から託され、そこで出会ったのが堀

崎氏であり、ワイズへ入会する運びとなりました。 

高校時代に、横浜 YMCA ACT のカリキュラムに参加

していた事があり、その頃からワイズメンズクラブの

名だけは、知っておりましたが、どのような団体かと

いうのは、あまり知らなかったのは事実。今、自分が

ワイズに入り、サポートしてくれていた団体の１つで

ある事がようやく理解したかの様に思えます。入会し

たてで、まだチグハグな点もあるかと思いますが、ボ

ランティア組織の一員として、少なからず協力してい

きたいと思います。 

松川おそうじ大作戦に参加してきました 
飯島 唯志 

去る 10 月 2 日(日)、

伊東松川周辺でまち

づくり活動を進めて

いる「松川周辺地区

まちづくり推進協議

会」主催による“松

川おそうじ大作戦 

～2011 秋の陣～”に伊東クラブより牛田会長、榎本書

記、稲葉 CS・BF 委員長

と私の 4名で参加し、岡

橋より下流地域の松川

遊歩道や川べりの人工

ゴミ・河口付近の流木の

撤去に汗を流してきま

した。 

 

＊＊国国際際会会長長主主題題  ““ととににかかくくややろろうう－－成成せせばばななるる””  ““AAuuddeerree  eesstt  FFaacceerree  －－   TToo  ddaarree  iiss  ttoo  ddoo”” 

＊＊ 東東 日日 本本 区区 理理 事事 主主 題題   ““ ワワ イイ ズズ ララ イイ フフ をを 楽楽 しし もも うう ！！ そそ しし てて 飛飛 躍躍 をを ”” 

30歳の最若手！ 



鈴木敦副実行委員長もアピール 

『伊東に行くぞ！』 

 

従来伊東クラブで行っていた松川清掃は護岸の雑草

なども刈り取っていた経緯があるのですが、ホタルの

生育環境の整備という点などからそれは行わずに、人

工的なゴミを中心に収集。先日の台風の影響もあって

かかなりの量のゴミを拾ってきました。 

メンバーコラム 
佐藤 諭 

私がワイズメンズクラブに入会して 15 年になりま
す。メンバーは多少減少しましたが若い人が増えて

活気あふれるクラブになっていると思います。私も

まだ若手だと思っていますのでもう少しがんばろう

と思います。今後ともご指導のほどよろしくお願い

いたします。 
 

第 15 回東日本区実行委員会だより 
関東東部部会に参加して 

末吉 逸男 

第１５回東日本区大

会でアピールを行う

為、９月１７日(土)

３連休の初日に山田

Ｙ‘ｓの運転で原、

田辺、野村各Ｙ’ｓ

と私 5 人で１２時過

ぎに伊東を出発しました。相変わらず込んでいる首都

高速を抜けて分かり辛い狭い道路を走り何とか会場に

到着しました。部会の場所は今話題のスカイツリー近

くの社会福祉法人興

望館という所でした。

施設の見学をスタッ

フの案内で見せて頂

きました。説明では

０歳児から高学年迄

の保育施設で１７０

名の児童と３０名のスタッフで運営され、また色々な

ボランティア活動を行っている施設でした。第３部の

懇親会は１００名近い参加者で麦茶で乾杯。湘南ユー

スオーケストラのバ

イオリンとピアノの

演奏の後、東日本区

役員一同と共に第１

５回の東日本区大会

の横断幕を掲げて原

実行委員長と田辺委

員の絶妙なアピールで多くの参加への呼びかけをしま

した。ちなみに関東東部は１０クラブで、東京江東、

グリーン、北、千葉、柏、埼玉、所沢、川越、茨城で

クラブメンバー数１４１名です。期待をしつつ東京下

町の会場を後にして帰路に着きました。 

湘南・沖縄部部会に参加して 
久保田 康正 

９月２４日午後１時に山田 誠 Ys の車にて原実行委

員長・鈴木 敦

Ys 田辺 Ys・久保

田の５名で出発、

途中渋滞もなく

１５時３０分に

会場に到着まだ

時間が早いので

お茶を飲もうと

喫茶店に横浜にはめずらしく全席喫煙 OK との事５名

全員が喫煙者でありうれしくなりました。登録をすま

し会場に遠藤富士山部

長・鈴木会員増強事業主

任が出迎えてくれまし

た、お二人は後の部会も

登録するそうですご苦

労様です。乾杯の後すぐ

にアピールがあり東日

本区河合理事・中澤書記・漆畑事務局長・遠藤部長・

東日本区役員

の皆様と一緒

に鈴木敦Ysの

流暢なしゃべ

りでアピール

しました、こ

れでお役ご免

とおもいきや

閉会の前にも

う一度有り部会参加者全員で伊東に行くぞの三唱をし

て参りました。多くの皆様が伊東は近いから必ず行く

よと言ってくれました今から楽しみです。 

第 34 回富士山部・部会・懇親会のご案内 
開催日：10 月 23 日(日) 

会 場：富士宮 富嶽温泉 花の湯 

第一部：部会 14:00～15:30 

第二部：懇親会 15:45～17:30 

登録料：7,000 円 11:00～入浴可となっています。 

なお、先月例会にて出欠確認を行いました。当日の集

合時間・配車等の案内は 10 月例会時に配布いたします。 

 

＊＊アアジジアア会会長長主主題題  ““ととににかかくくややろろうう－－成成せせばばななるる””  ““AAuuddeerree  eesstt  FFaacceerree  －－   TToo  ddaarree  iiss  ttoo  ddoo”” 

＊＊ 富富 士士 山山 部部 部部 長長 主主 題題   ““ ワワ イイ ズズ 活活 動動 ・・ 笑笑 顔顔 でで 参参 加加 ”” 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 
運営委員会だより 

※執行部、部、区よりの連絡報告協議事項  

 9/17 関東東部部会 原 Ys、山田誠 Ys、末吉 Ys、 
 田辺 Ys、野村 Ys 

 9/24 湘南沖縄部会 原 Ys、山田誠 Ys、鈴木敦 Ys、 
 久保田 Ys、田辺 Ys 

10/ 8 東新部部会 10/23 富士山部部会 
11/ 5 あずさ部部会 

10/23 第 34回富士山部部会・懇親会 
   於 富士宮 富嶽温泉花の湯 登録料 7000円 

   第 1部部会  14：00～15：30  
第 2部懇親会 15：45～17：30 
10月例会にて集合時間・配車等配布 

・伊東高校定時制教育振興会より助成金の礼状を頂きました。 
・東日本区「環境ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ 2011夏」調査報告のお願い。
電気の省エネについて。10月例会配布予定 

・静岡県中小企業家同友会伊東支部設立 15周年記念
式典出席依頼がありましたが、11月 19日 ﾄﾞｯｼﾞﾎﾞ
ｰﾙ大会のため欠席 

10/7 第 44回ともだち運動会開催 伊東市民体育ｾﾝﾀｰ 
11/6 ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ地区ﾗﾘｰ開催 伊東公園（10：00 開会式） 
・ 電話加入権名義変更を致します。久保田 YMCA ｾﾝ
ﾀｰ長に依頼。 

 

※委員会タイム 

プログラム    10月卓話者は黒川 彰宏氏（伊東
国際交流協会 副会長）＋1 名に
決定。 

会報       YMCA 青少年ｷｬﾝﾌﾟ教室特別号を
参加の子供たちに配布 

         ﾒﾝﾊﾞｰ用は会報と一緒に郵送致します。 
ドライバー    9月例会の出席率は９４％。 
BF・CS     10/2 松川清掃「松川おそうじ大

作戦」にご協力を。9：00集合 

10/16 ﾜｲｽﾞﾎﾟﾃﾄ販売 
（山田ボーリング駐車場にて） 

         ふれあい広場 ﾊﾞｻﾞｰ用献品の提
供のご協力ありがとうございました。 

EMC       11/12 第2回EMCｾﾐﾅー を開催致します。 
熱海 YMCA    10/15 第 3回ﾁｬﾘﾃｨｰﾗﾝ（東山荘）

ﾁｰﾑ参加したいのでご協力お願いします。 
         11/15 第 26回英語ｽﾋﾟｰﾁｺﾝﾃｽﾄ 
東日本区実行委員 10/4 実行委員会を開催致します。 

９月例会便り 
９月例会の司会は塩谷浩 Y`s で定刻に始まり、牛田会

長の元気な点鐘で開会されました。開会の言葉に内山

雅裕 Y`s の時候の挨拶に、続きワイズの信条を植松恵

一郎 Y`s でしたが欠席の為、代わりに飯田進 Y`s が唱

和され、ワイズソング続き、牛田会長の挨拶とゲスト、

ビジターの紹介があり、次に毎年行われている、伊東

高校定時制への助成金を稲葉寛一教頭先生に贈呈され

た。そして今月は新入会員、白井一朗君の入会式が執

り行われた。続いて書記報告で次期の日本区大会のア

ピールに、８月２７日の北海道部会へ、飯島 Y`s、内

山 Y`s、榎本 Y`s、大川 Y`sの４名が出席された。又９

月３日の北東部部会へ原 Y`s、鈴木敦 Y`s、山田誠 Y`s、

梅原 Y`s の４名が出席されたことが報告がされた。次

に食前の感謝は佐藤諭 Y`s により食事が始まった。そ

の後スマイル、各委員会報告となり、EMC委員会より

９月１０日に行われた、ワイズを知る勉強会を開催し、

最近入会された若いメンバー８名他にて実施された。

今月の卓話者は、伊東消防署署長である高橋義典氏で

防災に関する話をしていただいた。卓話の次は飯島唯

志君の、私のコーナーは時間の関係でかつあいされ、

ドライバー、親睦委員会による出席率、スマイル報告

があり、鈴木章弘 Y’sの閉会の言葉で終了。 

記 鈴木芳男 

10 月例会卓話者 黒川 彰宏氏 
伊東国際交流協会 副会長 

石田寿子氏 伊東国際交流協会 都市交流委員 

国際交流に関するお話をいただきます。 

CS・BF 委員会より 
毎年恒例のジャガイモ・カボチャ販売を行います。 

日 時：10月 16日(日) (雨天時別途お知らせ) 

場 所：山田ボーリング駐車場 

＊＊＊ 11月 14日 第 423回例会予告 ＊＊＊ 
受 付  稲葉 信一君 開会 の 言葉 山田  誠君 

 〃   工藤 宣佳君 ワイズの信条 石川  騰君 

ビジター 小川 雅巳君 食前 の 感謝 鈴木 芳男君 

司 会  内山 雅裕君 私のコーナー 山田 光彦君 

閉会 の 言葉 上田 真義君 
 
他クラブ訪問記録 
＊北海道部部会   8 月 27 日(土) 4 名 榎本博君、飯島唯志君、大川裕君、内山雅裕君 
＊北東部部会    9 月 3 日(土)  5 名 原充君、鈴木敦君、山田誠君、梅原敬二君、久保田康正君 
＊関東東部部会   9 月 17 日(土) 5 名 原充君、山田誠君、田辺寛司君、末吉逸男君、野村慶和君 
＊下田クラブ    9 月 21 日(水) 8 名 山田誠君、堀口正作君、斉藤福男君、原充君、稲葉信一君、 

  小川幸一君、牛田俊夫君、榎本博君 
＊湘南沖縄部部会  9 月 24 日(土) 5 名 原充君、山田誠君、田辺寛司君、久保田康正君、鈴木敦君 

＊会長宅 〒413-0232 伊東市八幡野２９３－１＊   ＊会報委員会 飯島・山田(誠)・泉・鈴木(芳)・内山＊ 
 TEL：<0557>54-0997    FAX：37-3759     委員長 TEL：<0557>37-7328   FAX：32-2688 


